

La République du Centre, 19 septembre 2019

■ **MAREAU-AUX-PRÉS**

La médiathèque a fêté ses 10 ans



AUTEURS. Patrick Bressot, Guy Jimenes et Jean-Pierre Sueur (de gauche à droite), accueillis par Bertrand Hauchecorne, le maire.

La médiathèque fêtait ses dix ans ce week-end. Pour marquer l'événement, elle a reçu des auteurs venus à la rencontre de ses lecteurs.

Guy Jimenes se consacre à la littérature destinée à la jeunesse. Il revisite les mythes antiques pour en faire des histoires haletantes. La lecture qu'il a faite des extraits de son « Orphée l'enchanteur » a permis d'apprécier tout son talent. Ce fut également l'occasion d'évoquer le travail des illustrateurs qui jouent un rôle important dans la perception du livre par le jeune public.

Patrick Bressot, qui exer-

ce ce métier, est venu en présenter toutes les facettes et a animé des ateliers d'illustration appréciés du jeune public.

Comme pour témoigner de la grande diversité de son offre, les bénévoles qui font vivre la médiathèque avaient également convié Jean-Pierre Sueur, sénateur, qui est aussi un amoureux des belles-lettres. Il a livré, avec brio, la lecture d'extraits d'écrits qu'il a consacrés à l'œuvre de deux personnages historiques : les discours de Victor Hugo au sénat et le texte dans lequel Jean Jaurès rend hommage à Etienne Dolet, martyr de la libre-pensée. ■